Rencontre intergénérationnelle

LE 28/03/2019 A 05:00



Beaucoup de complicité entre les mamies et les enfants ! Photo RL

Les enfants du mercredi éducatif du centre social Louise Michel se sont rendus à la maison de retraite Les Glycines pour passer un moment de partage et de convivialité avec les résidents. Les 3 à 5 ans, et les 6 à 11 ans se sont succédé à l'occasion du carnaval et ont proposé à leurs aînés des confections de masques et des jeux de société.

Cet après-midi a été apprécié de tous, toutes générations confondues, et s'est terminé par une dégustation de beignets. Cette initiative a été préparée conjointement par les personnels des Glycines et du centre social, sur une idée collective des enfants. D'autres rencontres sont prévues durant l'année afin de continuer à développer les liens intergénérationnels...